



El próximo martes día 14 de marzo, a las 15:45, en la Sala de Grados de la Facultad de Formación del Profesorado, tenemos la siguiente sesión del Seminario Permanente. En esta ocasión hemos invitado a Alajadro Macarrón Larumbe y el tema sobre el que se centrará la reflexión es la profunda crisis demográfica, tan profunda que el propio Alejandro se refiere a ella como suicidio demográfico.



Sin duda, el problema tiene importantes aspectos de gran relevancia moral y plantea a la humanidad retos que no es fácil resolver. Afecta sobre todo a los países del occidente europeo y a algunos otros países del mundo con mayor desarrollo económico.